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せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

こんばんは！本日は、お忙しい中時間を調整していただき卓話

にお越しくださいました田井閣下、まことにありがとうございます。田

井さんの経歴については卓話の前にご紹介させていただきます。

先週の日曜日に釣り同好会、通称‘マリンクラブ’の記念すべき

第1回目の海釣り大会が開催されました。総勢７名が参加され、と

ても楽しい一日を過ごしました。

タイを目標に一斉に釣り竿を出し当たりを待っていました。今回一

番大きなタイをゲットしたのは、海長ではなく高橋麻子さんでし

た。おめでとうございます。ほかの釣果は、イサキが多くを占め、マ

グロやハタなども釣ることが出来ました。私は、イサキオンリーでし

たので、次回は目標とするさかなを釣りあげたいと思います。

 

今月のロータリー強化月間は‘ロータリー財団（TRF）’です。

今回は‘TRFとロータリアン’というテーマでお話します。

TRFの年間支出のグラフですが、約半分は‘ポリオプラス’に支出

しています。次に支出の多いのが、‘地区補助金’と‘グローバル

補助金’ということがわかります。約４分の１です。‘地区補助金’は

どのクラブでもなじみのある補助金ですね！

 

 

 

 

ロータリー 財団の支出
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地区の管理で運営されます。‘グローバル補助金’は管理がTRF

で‘７つの重点分野のどれかに適合する奉仕活動を企画して申

請・承認を経て行える資金です。規模は３万ドル以上（４５０万円以

上）の規格が必要となります。当クラブの国際奉仕は過去のタイ自

転車贈呈から現カンボジアの’水と衛生‘まで地区補助金で対応

してきています。本年度カンボジア井戸事業を拡張し、’水と衛生

‘項目で井戸、トイレ、浄化槽の規格で企画していますが、第３３５０

地区の都合もあり、例年通りの地区補助金を活用した‘水と衛生’

事業を行います。それでは当クラブの近年のカンボジア‘水と衛

生’の事業をダイジェスト動画にしましたのでご覧ください。



クラブ奉仕委員会卓話 　　　　　　　　国際奉仕カンボジアについて

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　田井　進様

経歴等紹介　

　　　　　　　　　　　　　　　　　  

せせらぎ三島RCとのつながりは５年以上となりますが、カン

ボジア現地での井戸掘削事業に関しては、場所の選定の

情報や工事業者等ご紹介など数多くご協力いただいており

ます。また近年のコロナ渦においてはカンボジア王国大使

館の要望事項をせせらぎ三島クラブにも情報を共有させて

いただき、食糧支援に使用する物資を会員の皆様から頂

いたお米、麺類、お菓子、飲み物等をカンボジア王国大使

館まで届けていただきました。この物資のおかげで、神奈川

や大阪府の留学生や技能実習生に届けることが出来、本

当に感謝しております、当時のカンボジア大使と先日お会

いする機会があり食事等の会話の中で、あのコロナ禍で

ロータリーの皆様から支援いただいたことについては生涯忘

れない。本当にうれしかった。との感謝の言葉をいただきました。

近年のカンボジアのインフラ整備や経済的な進捗として、

シュムリアップに新たな国際空港が出来ました。また、現在

のプノンぺン国際空港に代わる新空港を建設中です。この

空港はアジアの中でも最大規模の面積を持つ空港で、将

来のアジアのハブ空港化を目指しています。また、港湾工

事においても今年の８月に運河の建設の起工式があり、プ

ノンペンまでのメコン川を運河にてつなぐ工事が始まりまし

た。これはカンボジアの経済にとってとても大きな変化をも

たらすものなります。

フンマネット首相

彼はアメリカの陸軍学校を卒業しており、アメリカの軍の訓

練学校の中でも最上位の訓練を受けております。また、フン

マネット補佐官との位置合わせは、通常の３，４倍時間が必

要なほど話好きで、とても日本を愛する首相でもあります。

 

労働省スオウ大臣紹介

日本に留学していた人物で、一橋、早稲田大学で学んで

いました。とても日本が好きな日本通の大臣です。

 

私のボディーガードのソフィです。強面ですけどとてもやさし

い男です。眼鏡を取ると笑い顔が結構かわいいんです。

 

私の秘書官のチビットとカナディアン銀行のCEOです。フン

セン首相の時空港建設費の融資を相談され、現在建設中

の空港の建設費の・・％を彼が出しています。

最後になりますが、せせらぎ三島RCの皆様にあのようにカン

ボジアの事を思い、また考えてくれている姿を見て改めてう

れしく思います。また皆さんが和気あいあいとまとまり、カン

ボジアを話題にしてくれる姿も嬉しく思いました。

また皆さんとお会いできる日を楽しみにしています。



委員会報告

指名委員会
日時 令和6年11月15日（金）17時50分～18時20分

場所 呉竹（例会場）

出席者

（理事）仲原、岡、服部、髙橋、原、杉橋、遠藤、大村、

藤川（役員兼任）、山本、髙村、大川

（指名委員）中村、加藤、米山、小林

（役員）小島（オブザーバー）

議　事　録

１．会長挨拶（仲原会長）

２．議題

①次々年度会長の指名

小島真君をノミニー候補として指名

②次年度幹事、会計、理事の指名

幹事：小島真君

会計：髙橋大輔君

理事：大村典央君、杉山寿美子君、三輪暁生君

他の理事については随時指名していく

③その他

（意見）

ノミニーの指名については、将来的なクラブ計画もかかわっ

てくる。

戦略委員会でも検討すべきだと思う。

（意見）

来年はクラブ副会長（クラブ管理運営委員長兼務）と幹事

が小島真君となる。業務が大変だと思う。

対応→細則・内規を変更のうえ、クラブ管理運営委員長は

別の人を予定している。

（質問）

理事・役員の指名期限はいつか？

→12月総会が原則であるが、慣例として来年春くらいに全

員指名している。

（意見）

会長他理事・役員選任規定が、RLIや地区のスケジュール

や方針に沿わない部分も出てきている。

細則・内規の変更を検討すべき。

３．12月総会について

12月の総会で小島真君を会長ノミニーに指名する

決まっている理事・役員を指名する

１１月２５日　 加藤正幸君会員誕生日

伊丹君、岡君、土屋（巧）君、服部君、三輪君、宮澤君、矢岸君、

山口（辰）君、渡邉君  (＊出席免除会員の欠席者　片野君　）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

３１/３９　　 　　　７９．４９%       ３５/３９　　 　　　８９．７５%

３１/４０　　 　　  ７７．５０%　　　　　　　　  　　　　　４１名

１．来週は休会です。次回例会は12月6日となります。

２．次回例会終了後に理事会を開催します。

幹事　原兄多君

幹事報告

仲原実圭君：田井さん、お忙しい中ようこそお越しいただきまし

た。本日の卓話宜しくお願い致します。

鈴木俊也君：先日、釣り同好会に参加してきました。釣りはすご

く苦手なのですが、よくわからない魚が3匹釣れました。三輪君

の船酔いがひどかったです。スマイルします。

野村諒子君：皆さん大変です。少子化が止まりません。周りの人

に結婚生活、子育ての楽しさを伝えてください。まだ結婚されて

いない方、ご検討を！

杉山寿美子君：佐野あきちゃん、入会おめでとうございます。ロ

ータリー真面目に頑張りましょう。本日早退で申し訳ありません。

大川泰君：先日、釣り同好会、体調不良で欠席してしまい大変

申し訳ございませんでした。大成功にスマイルします。

石井司人君：早退させていただきます。

スマイルボックス

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

田井進様（在仙台カンボジア王国名誉領事）




